



WELLNESS

VILLA
BELLE PLAGE

SPA & RESTAURANT

LES ADHÉSIONS AU CLUB
MEMBERSHIP INFORMATION



SOINS & MASSAGES

TREATMENTS & MASSAGES

Maison dédiée au bien-être, le Spa Villa Belle Plage imagine une carte globale de soins et massages ciblant la revitalisation, la beauté et la relaxation profonde par la méditation, la réflexologie et le watsu.

Dedicated to well-being, the Spa Villa Belle Plage offers a comprehensive range of treatments and massages designed to revitalise, enhance beauty and promote deep relaxation through meditation, reflexology and watsu.

ESPACE SENSORIEL

SENSORY SPACE

Le Spa Villa Belle Plage propose : un sauna avec un mur de sel rose de l'Himalaya, un hammam aux senteurs d'Eucalyptus avec fontaine de glace, une douche multisensorielle ainsi qu'un bassin à remous pour des soins watsu.

The Spa Villa Belle Plage features a sauna with a wall of pink Himalayan salt, a steam room with the scent of Eucalyptus and an ice fountain, a multi-sensory shower and a whirlpool for watsu treatments.

NOS SÉJOURS

OUR RETREATS

- Well-Ageing
- Well-Being
- Body sculpt

NOS MARQUES

PARTNER BRANDS

Augustinus Bader
Cellcosmet

Hydrafacial
Icoone
Helight Pro
Exilis



FITNESS & ACTIVITÉS

FITNESS & ACTIVITIES

Un accompagnement à la carte est également proposé via des cours collectifs ou particuliers, sur place ou dans le cadre d'escapades en pleine nature. Le Spa Villa Belle Plage propose également des séances de yoga en extérieur, du paddle en mer ou encore du Pilates.

Tailor-made support is also available in the form of group or private lessons, either on site or as part of a nature break. The Spa Villa Belle Plage also offers outdoor yoga sessions, paddle boarding and Pilates.



RESTAURANT VILLA

RESTAURANT VILLA

Découvrez nos plats sans gluten, sans lactose, nos desserts crus, vegans et sucrés naturellement ou encore nos jus de fruits et légumes pressés à froid. Une cuisine pensée pour répondre aux attentes d'une clientèle désireuse d'allier alimentation, bien-être et santé.

Jusqu'à 80 hôtes dans le cadre de vos événements privés ou publics

Discover our gluten-free and lactose-free dishes, our raw, vegan and naturally sweetened desserts, and our cold-pressed fruit and vegetable juices. Our cuisine is designed to meet the expectations of customers who want to combine food, well-being and health.

Up to 80 guests for your private or public events

Libérez votre esprit, revitalisez votre corps et épanouissez-vous grâce à nos abonnements axés sur la régularité des soins.

Plongez dans une expérience holistique pour maintenir un équilibre intérieur durable et découvrez nos abonnements qui vous accompagneront vers un équilibre intérieur profond, offrant une reconnexion corps et esprit.

Free your mind, revitalise your body and blossom with our regular treatments.

Immerse yourself in a holistic experience to maintain a lasting inner balance and discover our subscriptions that will guide you towards a deep inner balance, offering a reconnection of body and mind.

Samy Marciano
Président de La Clé Group
Chairman of La Clé Group





AVANTAGES MEMBRES

MEMBER BENEFITS

1 MOIS
1-MONTH

1 AN
1-YEAR

ESPACE FITNESS *Fitness Area*

Accès illimité à l'Espace Fitness et aux cours collectifs
07h30 · 19h00 (1er novembre au 31 mars)
07h30 · 20h00 (1er avril au 31 octobre)
Unlimited access to the Fitness Area & to the group classes
7:30 am · 7:00 pm (1st November to 31st March)
7:30 am · 8:00 pm (1st April to 31st October)

Accès invités à l'Espace Fitness
Guest access to the Fitness Area



1

6

ESPACE SENSORIEL *Sensory space*

Accès illimité à l'Espace Sensoriel
Unlimited access to the Sensory Space

Accès invités à l'Espace Sensoriel
Guest access to the Sensory Space



1

6

SPA *Spa*

Massage (50 min.) ou soin du visage (60 min.) ou soin nouvelle technologie (30 min.) de votre choix
Massage (50 mins.) or facial care (60 mins.) or a new technology treatment (30 mins.) of your choice

Bilan corporel Tanita offert
Free Tanita body check-up



1

1

6

RESTAURANT *Restaurant*

Déjeuner offert dans le restaurant Villa
Complimentary lunch at the restaurant Villa



1

HÔTEL *Hotel*

1 nuit à l'Hôtel Belle Plage pour deux personnes (hors haute saison & congrès)
1 night at the Hotel Belle Plage for two people (excluding high season & congresses)



1

AVANTAGES *Benefits*

Remise de 10% sur les soins (hors cures de 10 soins)
10% discount on treatments (excluding 10-treatment packages)

Remise de 10% sur le restaurant Villa
10% discount on the restaurant Villa

Remise de 20% sur tous les produits de la boutique
20% discount on all products in the boutique

Service voiturier
Car service



400 €

2800 €



PLANNING • FITNESS & ACTIVITÉS

PLANNING • FITNESS & ACTIVITIES

Cours collectifs disponibles pour les membres Spa Villa Belle Plage uniquement.
Group lessons available for Spa Villa Belle Plage members only.

YIN YOGA

YIN YOGA

🕒 60 min.

Yin Yoga, le yoga le plus relaxant, tout en douceur, se démarque par son rythme lent.

Yin Yoga, the most relaxing and gentle form of yoga, stands out for its slow rhythm.

MARDI TUESDAY

18:00 6:00 PM

HATHA YOGA

HATHA YOGA

🕒 60 min.

Le Hatha Yoga englobe toutes les dimensions de l'être : physique, énergétique, mentale et spirituelle.

Hatha Yoga encompasses all dimensions of being: physical, energetic, mental and spiritual.

MERCREDI WEDNESDAY

16:00 4:00 PM

VINYASA YOGA

VINYASA YOGA

🕒 60 min.

Yoga Vinyasa, le yoga le plus créatif est accessible à tous, tonifie et améliore votre concentration.

Vinyasa yoga the most creative yoga is accessible to all, invigorates and improves your concentration.

JEUDI THURSDAY

09:30 9:30 AM

PILATES

PILATES

🕒 45 min.

Le pilates est une méthode exigeante permettant le renforcement des muscles profonds.

Pilates is a demanding method for strengthening deep muscles.

MERCREDI WEDNESDAY

09:00 9:00 AM

VENDREDI FRIDAY

09:00 9:00 AM

CROSS TRAINING

CROSS TRAINING

🕒 45 min.

Le Cross Training combine l'endurance cardiovasculaire et respiratoire.

Cross training combines cardiovascular and respiratory endurance.

MERCREDI WEDNESDAY

10:00 10:00 AM

VENDREDI FRIDAY

10:00 10:00 AM

+33 (0)4 93 06 25 55
SPA@HOTELBELLEPLAGE.FR
SPAVILLABELLEPLAGE.FR

WELLNESS



SPA & RESTAURANT

